

Gelegeträger / Gewebeträger **Lattice-carrier / cloth-carrier**

PM 2978  Seiten 2 - 3	PM 1460-G-Tex  Seite 4	PM 2724-G  Seiten 5 - 6	PM 9248  Seiten 6 - 7
---	--	---	---

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 2978

Dicke: 0,20 mm, Glasgittergelege
Thickness: 0,20 mm, glass fibre scrim

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/boxes	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 2978-G-6	6	50	50	5,8711	4,2332	3,8410	3,4027
PM 2978-G-9	9	50	33	8,2472	5,9288	5,3982	4,7753
PM 2978-G-12	12	50	25	10,8310	7,8551	7,0477	6,2748
PM 2978-G-15	15	50	20	13,4955	9,7352	8,7432	7,7743
PM 2978-G-19	19	50	16	16,6214	12,0421	11,1309	9,8852
PM 2978-G-25	25	50	12	21,7427	15,7563	14,1644	12,5727
PM 2978-G-30	30	50	10	25,4338	18,4092	16,6098	14,7527
PM 2978-G-38	38	50	8	32,3546	23,3576	21,0161	18,6861
PM 2978-G-50	50	50	6	37,5106	27,1640	24,4534	21,7196
PM 2978-G-100	100	50	3	73,4523	53,2437	47,9032	42,5627

Farben	Material	Colours	Material
Klebstoff transparent, Gelege weiß	Trägermaterial: Glasgittergelege Klebstoff: Kautschuk Abdeckung: Papier gelb, beidseitig silikonisiert	adhesive transparent, scrim white	Carrier: glas fibre scrim Adhesive: rubber Liner: paper yellow, both sides siliconized

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

Gelegeträger / Gewebeträger
Lattice-carrier / cloth-carrier

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 2978

Dicke: 0,20 mm, Glasgittergelege
Thickness: 0,20 mm, glass fibre scrim

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Hinweise	Hints
Gesamtdicke: 0,20 mm Klebkraft (FINAT TM1): - nach 1 Minute 33 N/25 mm - nach 20 Minuten 38 N/25 mm - nach 24 Stunden 43 N/25 mm Temperaturbeständigkeit: -40° bis +100° C Scherfestigkeit (FINAT TM8): bei 23° C 24 h, bei 70° C 10 min Verklebungstemperatur: > +15° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Hinweise: Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 1.000 mm Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Glasgittergelege, das beidseitig mit einem Kautschuk-Haftklebstoff beschichtet ist, der eine gute Alterungsbeständigkeit, aber bedingte Resistenz gegen Weichmacher aufweist. Das Produkt ist besonders reißfest bei geringer Dehnfähigkeit. Der Haftklebstoff zeichnet sich durch hervorragende Klebkraft auf Metall-, Lack-, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, etc.), Holz, Papier sowie durch eine sehr gute Klebkraft auf niedrigerenergetischen Oberflächen (z.B. PP, PE, etc.) aus. Aufgrund des hohen Masseantrages auch für raue bzw. strukturierte Oberflächen geeignet. Anwendungen: selbstklebendes Ausrüsten und hervorragendes Stabilisieren von Gummiprofilen und Dichtungsbändern, speziell auch auf EPDM-Basis (durch hohe Reißfestigkeit und geringe Dehnung), Kaschieren von Schäumen, Filz und Textilien und Folienmaterial, schwierig zu klebenden Materialien in der Druckendfertigung, etc.	Total thickness: 0,20 mm Adhesion (FINAT TM1): - after 1 minute 33 N/25 mm - after 20 minutes 38 N/25 mm - after 24 hours 43 N/25 mm Temperature resistance: -40° to +100° C Shear resistance (FINAT TM8): at 23° C 24 h, at 70° C 10 min Application temperature: > +15° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Hints: Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 50 m roll width 5 - 1.000 mm The double-sided tape consists of a glass fibre scrim, coated on both sides with a specialised rubber adhesive. It has a good resistance against ageing, but a limited durability against plasticizers. The product shows a high tear strength and low elongation. Its high tack adhesive has an excellent adhesion when attached to metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, rigid-PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper. It has a very good adhesion to low energy surfaces (e.g. PE, PP). Due to the high coating thickness of the adhesive it is also suitable for rough and structured surfaces. Applications: making rubber profiles and sealing tapes self-adhesive and stabilizes them, especially for EPDM-foams (high tensile strength and low tension), coating of foams, felt and textile materials and foils, materials which are difficult to bond in the print-finishing industry, etc.

Gelegeträger / Gewebeträger
Lattice-carrier / cloth-carrier

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 1460-G-Tex

Dicke: 0,25 mm, Baumwollgewebe
Thickness: 0,25 mm, cotton cloth

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 1460-G-Tex-6	6	25	50	2,0878	1,5111	1,3149	1,0842
PM 1460-G-Tex-9	9	25	33	2,6761	1,9378	1,6841	1,3957
PM 1460-G-Tex-12	12	25	25	3,3912	2,4568	2,1455	1,7648
PM 1460-G-Tex-15	15	25	20	4,2447	3,0682	2,6875	2,2031
PM 1460-G-Tex-19	19	25	16	5,3059	3,8410	3,3450	2,7683
PM 1460-G-Tex-25	25	25	12	6,9900	5,0637	4,4177	3,6450
PM 1460-G-Tex-30	30	25	10	8,2704	5,9980	5,2251	4,3139
PM 1460-G-Tex-38	38	25	8	10,3927	7,5321	6,5632	5,4097
PM 1460-G-Tex-50	50	25	6	13,3570	9,7006	8,4434	6,9553
PM 1460-G-Tex-100	100	25	3	26,0798	18,8936	16,4945	13,5877

Farben	Material
weiß	Trägermaterial: Baumwollgewebe Klebstoff: Synthetikgummi Abdeckung: Papier gelb, beidseitig silikonisiert

Colours	Material
white	Carrier: cotton cloth Adhesive: synthetic rubber Liner: paper yellow, both sides siliconized

Hinweise
Gesamtdicke: 0,25 mm Klebkraft (DIN EN 1939): $\geq 30,0$ N/25 mm Temperaturbeständigkeit: -40° / $+80^{\circ}$ C Reißkraft (DIN EN 14410): $> 50,0$ N/25 mm Reißdehnung (DIN EN 14410): 3 - 6% Verklebungstemperatur: $+5^{\circ}$ C / $+40^{\circ}$ C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr
Hinweise: Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 25 m, Rollenbreite 5 - 1.500 mm
Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Baumwollgewebeträger, der beidseitig mit einem Kautschuk-Haftklebstoff beschichtet ist, der eine gute Alterungsbeständigkeit, aber keine Beständigkeit gegen Weichmacher aufweist. Der Haftklebstoff zeichnet sich durch eine sehr gute Klebkraft auf Metall-, Lack-, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylgas, etc.), Holz, Papier sowie durch eine gute Klebkraft auf niedrigerenergetischen Oberflächen (z.B. PP, PE, etc.) aus. Das Klebeband ist von Hand aus reißbar, jedoch nicht für die Verwendung auf Kunststeinböden und Marmor geeignet.
Anwendungen: Verklebung von Teppichen und Bodenbelägen, selbstklebendes Ausrüsten von Textilien für Musterkataloge

Hints
Total thickness: 0,25 mm Adhesion (DIN EN 1939): $\geq 30,0$ N/25 mm Temperature resistance: -40° / $+80^{\circ}$ C Tensile strength: $> 50,0$ N/25 mm Elongation: 3 - 6% Application temperature: $+5^{\circ}$ C / $+40^{\circ}$ C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year
Hints: Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 25 m, roll width 5 - 1.500 mm
The double-sided tape consists of a cotton cloth carrier layered on both sides with a rubber adhesive, which shows a good resistance against ageing, but it's not resistant against plasticizers. The adhesive has a very good adhesion to metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, rigid-PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper. It has a good adhesion to low energy surfaces (e.g. PE, PP). The tape offers easy tear, but should not be used on artificial stone floors or marble.
Applications: long-lasting fixing of carpet and floor coatings, making textile samples self-adhesive, catalogues, brochures, etc.

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen pro Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

Gelegeträger / Gewebeträger Lattice-carrier / cloth-carrier

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM2724-G

Dicke: 0,35 mm, Zellwollgewebe
Thickness: 0,35 mm, rayon cloth

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 2724-G-6	6	50	50	9,1585	6,6324	5,7904	4,7753
PM 2724-G-9	9	50	33	12,9649	9,4007	8,2011	6,7593
PM 2724-G-12	12	50	25	17,1173	12,3997	10,8310	8,9393
PM 2724-G-15	15	50	20	21,2006	15,3641	13,4032	11,0501
PM 2724-G-19	19	50	16	26,0913	18,9167	16,5060	13,6108
PM 2724-G-25	25	50	12	33,4272	24,2227	21,1429	17,4057
PM 2724-G-30	30	50	10	39,9558	28,9518	25,2723	20,8315
PM 2724-G-38	38	50	8	49,3335	35,7457	31,2011	25,6990
PM 2724-G-50	50	50	6	63,6018	46,0923	40,2212	33,1274
PM 2724-G-100	100	50	3	124,7467	90,3967	78,9082	64,9859

Farben	Material	Colours	Material
milchig	Trägermaterial: Zellwollgewebe Klebstoff: Polyacrylat-Dispersion Abdeckung: Papier weiß, beidseitig silikonisiert	translucent	Carrier: rayon cloth Adhesive: polyacrylic dispersion Liner: paper white, both sides siliconized

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

Gelegeträger / Gewebeträger
Lattice-carrier / cloth-carrier

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM2724-G

Dicke: 0,35 mm, Zellwollgewebe
Thickness: 0,35 mm, rayon cloth

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Hinweise

Gesamtdicke: 0,35 mm
Klebkraft (DIN EN 1939): offene Seite $\geq$ 5-10 N/25 mm, abgedeckte Seite $\geq$ 12 N/25 mm
Temperaturbeständigkeit: -40° C / +100° C, kurzzeitig +140° C
Reißkraft (DIN EN ISO 29864): $\geq$ 100 N/25 mm
Reißdehnung (DIN EN 14410): 5%
Verklebungstemperatur: +5° C / +40° C
Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr

Hinweise:

Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel
Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 800 mm

Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Zellwollgewebeträger, der beidseitig mit speziellen Haftklebstoffen beschichtet ist, die über eine sehr gute Alterungs-, Weichmacher und gute Temperaturbeständigkeit verfügen. Der Polyacrylatklebstoff der abgedeckten Klebebandseite haftet sehr gut und permanent auf Metall, verschiedenen Kunststoffen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, PP, PE, etc.), Holz, Papier, Karton, Stein und Glas. Der Polyacrylatklebstoff der offenen Seite lässt sich von vielen Materialien wieder leicht und rückstandsfrei entfernen (Eigentests unbedingt erforderlich!)

Anwendungen:

Verlegen von Teppichen und Bodenbelägen im Messebau (Klebeband auf den Boden kleben, Silikonpapier abziehen, Bodenbelag darüber rollen),
Montage von diversen Materialien auf Untergründe, von denen das Klebeband wieder abgelöst werden soll

Hints

Total thickness: 0,35 mm
Adhesion (DIN EN 1939): open side $\geq$ 5-10 N/25 mm, covered side $\geq$ 12 N/25 mm
Temperature resistance: -40° C / +100° C, short periods +140° C
Tear resistance (DIN EN ISO 29864): $\geq$ 100 N/25 mm
Elongation at break (DIN EN 14410): 5%
Application temperature: +5° C / +40° C
Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year

Hints:

Minimum order quantity: 2 rolls per article
Standard sizes: roll length 50 m, roll width 5 - 800 mm

The double-sided tape consists of a rayon cloth carrier layered on both sides with special pressure-sensitive adhesives, which show a very good resistance against ageing and plasticizers and a good temperature resistance. The polyacrylic adhesive on the closed side has an good initial tack on metals, different plastics (e.g. ABS, Polycarbonate, rigid-PVC, acrylic glass, PP, PE, etc.), wood, paper, cardboard, stone and glass. The polyacrylic adhesive on the open side is easy removable without residues from many materials (own tests are absolute necessary!)

Applications:

laying of carpets and floorings at fairs (fix tape on the floor, remove liner, unroll flooring),
fixing of different materials on surfaces from which the tape should be removed later

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

Serie PM 9248

Dicke: 0,24 mm, Polyester-Fadengelege
Thickness: 0,24 mm, polyester scrim

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 9248-6	6	50	50	8,4548	6,1249	5,6635	5,3520
PM 9248-9	9	50	33	11,9152	8,6394	7,9820	7,5206
PM 9248-12	12	50	25	15,6409	11,3270	10,4734	9,8966
PM 9248-15	15	50	20	19,5396	14,1530	13,0802	12,3536
PM 9248-19	19	50	16	23,8074	17,2442	15,9409	15,0527

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.

Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.

rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 9248

Dicke: 0,24 mm, Polyester-Fadengelege
Thickness: 0,24 mm, polyester scrim

Preise per 09.01.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 09.01.2024 - may change any time



Gelegeträger / Gewebeträger
Lattice-carrier / cloth-carrier

Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 9248-25	25	50	12	31,4433	22,7924	21,0506	19,8856
PM 9248-30	30	50	10	36,7838	26,6449	24,6264	23,2538
PM 9248-38	38	50	8	46,7151	33,8541	31,2933	29,5517
PM 9248-50	50	50	6	54,1781	39,2638	36,2763	34,2693
PM 9248-100	100	50	3	106,2221	76,9819	71,1569	67,1890

Farben	Material	Colours	Material
Klebstoff transparent, Gelege weiß	Trägermaterial: Polyester-Fadengelege Klebstoff: Polyacrylat modifiziert Abdeckung: Papier gelb, beidseitig silikonisiert	adhesive transparent, scrim white	Carrier: special scrim Adhesive: polyacrylic modified Liner: paper yellow, both sides siliconized

Hinweise	Hints
Gesamtdicke: 0,24 mm Temperaturbeständigkeit: -40° C / +100° C Klebkraft (angelehnt an AFERA 5001): > 30,0 N/25 mm Verklebungstemperatur: > +5° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Hinweise: Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 1.000 mm Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Gittergelege-Träger, der beidseitig mit einem Polyacrylat-Haftklebstoff beschichtet ist, der eine sehr gute Beständigkeit gegen UV-Strahlung, Temperatur sowie Feuchtigkeit aufweist. Das weitestgehend weichmacherbeständige Klebeband besitzt eine hohe Oberflächenklebrigkeit. Das Gittergelege stabilisiert die selbstklebend ausgerüsteten Materialien und verhindert deren Überdehnung. Es haftet zuverlässig auf verputztem Mauerwerk, Acrylfarben und -putzen, Tapeten, Holz, Gips, Keramik, Glas, Metall und auf niedrigerenergetischen Oberflächen (z.B. PP, PE, etc.). Anwendungen: zum Verkleben von Sockel- bzw. Kettelleisten, Kaschieren von Schäumen, Filz und Textilien und Folienmaterial, selbstklebendes Ausrüsten von Klettverschlüssen	Total thickness: 0,24 mm Temperature range: -40° C / +100° C Adhesion (similar to AFERA 5001): > 30,0 N/25 mm Application temperature: > +5° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Hints: Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 50 m, roll width 5 - 1.000 mm This double-sided tape has a special scrim and is coated on both sides with a polyacrylic adhesive. This adhesive has an excellent resistance against UV-radiation, temperature and moisture. This extensively plasticiser resistant tape has a high tack. The scrim stabilises the coated materials and avoids their overexpansion. This product sticks reliable on plastered masonry, acrylics, wallpapers, wood, plaster, ceramics, glass, metal and on low-energetic surfaces (e.g. PP, PE, etc.). Applications: attachment of skirting boards and decorative mouldings, laminating of foams, felt, textiles and foils, coating of hook-loop tapes

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen pro Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).